
Heavy Metal Girl : <span class="baliseMInotrad">STEFFI</span> (<span
class="baliseMInotrad">HM GIRL</span>) - HEAVY METAL GIRL NATURELLE, POSITIVE
et SEXY !

La première rencontre avec Steffi a eu lieu lors de la séance de dédicace du groupe américain
LIZZY BORDEN, lors du Festival KEEP IT TRUE 12 (avril 2009).
Il est vrai que dans un univers principalement masculin, Steffi est le genre de fille qui ne passe
pas inaperçu et qui dégage quelque chose "d'électrique" !
Après m'être posé dix fois la question de savoir si j'allais oser lui demander de poser pour une
photo pour METAL INTEGRAL, je l'ai finalement fait!
Ce fut un grand souvenir ! Je lui ai laissé un flyer pour qu'elle puisse venir voir les photos...
Puis lors du show de LIZZY BORDEN j'ai eu la chance de rester tout le temps dans la zone
"presse" avec comme deuxième chance, celle d'avoir un appareil qui fait office de caméra !
J'ai ainsi pu profiter écouter le concert de LIZZY BORDEN tout en me délectant des délicieuses
prestations de Steffi lors de ses multiples interventions !
C'est vraiment sympa, j'était tombé sous son charme... Ok elle est belle et sexy, mais croyez
moi sur scène elle évolue de façon naturelle, mélant provocation, sourires et pertinence tout au
long du show, qui peut être très chaud ! En un mot une vraie artiste qui se donne à fond pour
nous faire plaisir !
Quelques jours après un message nous arrive sur le site, une Steffi qui nous donne son prénom
et sa ville de résidence pour compléter sa photo de la rubrique "HEAVY METAL GIRLS" ! Je
n'en revenais pas !
Dire que j'ai donné pleins de flyers à des musiciens de Zouille / Hantson, et que les flyers ont
été "oubliés" sur les tables de dédicaces.....
Je préfère ne rien rajouter et vous laisser interpréter mon silence...
Vous comprendrez combien j'ai été touché par le contact de Steffi ! Moi qui pensais qu'une
danseuse d'un groupe comme LIZZY BORDEN n'allait pas s'interresser à un "petit" (mais
costaud) Webzine comme le notre....j'avais tout faux !
Nous avons donc échangé quelques emails avec Steffi et commencé à parler d'elle, de METAL
INTEGRAL, des HEAVY METAL GIRLS...
Elle a mis d'ailleurs spontanément toutes les photos que j'avais prise d'elle au KEEP IT TRUE
sur son Myspace ainsi que le film où elle danse avec le feu !
L'idée de faire une sorte de reportage sur Steffi et son métier m'est donc apparu évidente ! Elle
a très rapidement répondu à mes questions et je vous livre tout cela maintenant !
Si bien sûr vous souhaitez lui proposer un travail n'hésitez pas à la contacter !!!
Un grand merci à Steffi et bienvenue dans son univers !!!!!!!!!!
*******************************************************************************************************************
1/ BONJOUR STEFFI, POUR COMMENCER MERCI DE TE PRESENTER EN QUELQUES
MOTS…
Je suis Steffi SCOTT, une danseuse et mannequin allemande basée à Los Angeles (Californie).
Je suis aussi une « LIZZY GIRLS » du groupe LIZZY BORDEN, je pose pour des photos, je
danse dans des clubs et pour des groupes en concert…
2/ COMMENT ES TU VENUE AU SHOW BUSINESS ?
COMMENT ES TU VENUE AU METAL ?
J’ai commencé toute jeune à danser, cela m’a toujours passionné aujourd’hui encore.
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Lorsque j’étais à Londres entre 2000 et 2002, on m’a proposé un job dans un Club comme
Gogo danseuse, j’ai accepté et ensuite on m’a proposé des petits boulots pour faire des photos
ou comme danseuse. Donc j’ai commencé officiellement comme Gogo danseuse à Londres et
lorsque je suis revenue en Allemagne j’ai démarché les Clubs, les festivals (tous les styles) et
autres évènements commerciaux…
Ma première prestation dans le Métal ce fut le BANG YOUR HEAD en 2003 comme danseuse
pour l’After Show.
Depuis cette date je suis rentrée dans le monde du Hard Rock / Heavy Métal et 2009 sera
l’année de mon 7ème BANG YOUR HEAD !
3/ CONCERNANT TES DIFFERENTES ACTIVITES, EST CE UN TRAVAIL A PLEIN TEMPS?
EST FACILE DE TROUVER DU TRAVAIL ? AS-TU UN AGENT ?
J’ai des agents qui travaillent avec moi un peu partout, mais la majeure partie du temps je
trouve moi-même mes activités, que ce soit par Internet ou par des gens qui spontanément se
souviennent de moi ou ont déjà travaillé avec moi. Je suis plutôt du genre à m’autogérer quand
il s’agit de ma carrière.
Cela pourrait être un boulot à plein temps, mais je fais beaucoup d’autres choses, je ne
m’ennuie jamais. Je peux évoluer un soir devant 10000 personnes, le lendemain partir pour une
session photo glamour, partir en tournée avec LIZZY BORDEN et quelques jours après revenir
en Europe pour tourner pour une pub TV…
4/ LAQUELLE DE CES ACTIVITES PREFERES TU?
Comme j’aime être vu ce sont définitivement les performances “Live” sur scène que je préfère !
5/ Y A T IL UNE SORTE DE COMPETITION ENTRE LES FILLES DANS CES ACTIVITES?
L’AMBIANCE EST ELLE PLUTÔT COOL OU ELECTRIQUE ?
Parfois oui, parfois non. Ca dépend des pays et des gens avec qui tu travailles. Dans la danse il
y a moins de compétition stressante entre les filles comme il peut y en avoir dans le
mannequinât. C’est une ambiance de travail c’est sur, mais cela n’empêche pas les bons
moments back stage, avant et après les concerts.
6/ PEUX TU EXPLIQUER COMMENT TU ES DEVENU UNE « LIZZY GIRL » ?
AS-TU LA POSSIBILITE DE PROPOSER DES DANSES OU EST-CE LE GROUPE QUI GERE
TOUT ?
Je suis devenue une LIZZY GIRL au BANG YOUR HEAD 2008. Le courant est bien passé avec
les membres du groupe et ils m’ont proposé de faire leur tournée Européenne 2008.
Je suis devenue en quelque sorte la principale danseuse de leurs shows tant Européen
qu’américain. Oui, nous avons travaillé ensemble la prestation du KEEP IT TRUE dans un
studio à Los Angelès, et j’ai proposé des effets ou des danses pour ce show.
Par exemple le solo de batterie lors de ma prestation avec le feu est partie d’une de mes
propositions, amélioré petit à petit avec Joey en répétition.
7/ TU AS VRAIMENT L’AIR D’ETRE MEMBRE DU GROUPE QUAND ON TE VOIT SUR
SCENE ! EST DU A BEAUCOUP DE TRAVAIL POUR ARRIVER A ETRE AUSSI NATURELLE
? OU TOUT SIMPLEMENT EST NORMAL POUR TOI ?
Non je ne feins jamais (seulement quand Lizzy me mord, me tue et que je m’étale sur le sol !)
Sinon c’est juste ma façon d’être au quotidien…la Steffi normale, naturelle, positive et sexy !
8/ TOI QUI COMMENCE A AVOIR L’HABITUDE DES CIRCUITS « METAL » AVEC LIZZY
BORDEN, QU’AS-TU PENSE DE L’AMBIANCE PARTICULIERE DU « KEEP IT TRUE » ?
L’atmosphère était tout simplement étonnante. J’étais très heureuse de voir tant de jeunes
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personnes passionnées par le Métal et qui le montrent! C’est un vrai moteur pour le groupe et
pour le style ! Les gens ont assurés et c’était sympa de jouer devant ce public chaleureux.
9/ EN GENERAL DANS TES DIFFERENTES ACTIVITES COMMENT REAGISSENT LES
GENS AVEC TOI ? CAR J’IMAGINE QU’UNE FILLE SEXY COMME TOI N’EST PAS LA
COMPAGNIE DU COMMUN DES MORTELS…PEUT ËTRE QUE CERTAINS VONT TROP
LOIN ?
Là encore les réactions sont différentes selon l’endroit et les personnes…
Concernant les gens du milieu (autres danseurs, collègues mannequins, photographes, les
membres des groupes et leurs amis…) tout se passe très bien et je ne suis qu’une personne du
milieu dans le milieu rien de plus.
Les fans sont aussi très sympas et respectueux et j’adore les séances de dédicaces ou les fans
se font prendre en photo avec moi et ou échanges quelques minutes.
J’ai pour l’instant de la chance, j’ai évité les pervers ou les agressifs ! Ils existent c’est sur, mais
j’essaye de les éviter. Après, que je provoque de l’envie ou de la jalousie chez les filles oui c’est
possible, mais quand on me connaît un peu, on s’aperçoit vite que je suis une fille qui a les
pieds sur terre. Je suis peut être un peu plus folle que la moyenne, mais je pense être du coté
des "sympas et honnêtes".
10/ AVOIR DES VETEMENTS SEXY ET ETRE MAQUILLEE, EST CE UNE FACON
D’EXPRIMER CE QUE POURRAIT FAIRE LA STEFFI DANS LA VIE “NORMALE” ?
Qu’est ce que la “vie normale” ? (Rires) Je ne pense pas en avoir une hehehe ! Bien sur je
n’arpente pas les rues avec mes fringues de scène, ma garde robe personnelle contient
beaucoup de vêtements sexy ou rock !
Donc la vraie Steffi est celle que vous voyez sur scène !
11/ QUELLES SONT TES AUTRES PASSIONS EN DEHORS DU METAL OU DE TES
ACTIVITES?
Je suis très branchée sur l’histoire de l’Egypte ancienne et j’ai étudié pendant près de deux ans
l’égyptologie. C’est un vrai contraste avec ma vie bien remplie de danseuse, modèle et Heavy
Metal girl ! Mais j’apprécie beaucoup le cinéma et passer du temps avec mes amis et ma famille
(que je ne vois pas très souvent).
12/ QUELS POURRAIENT ETRE TES REVES AUJOURD’HUI (PROFESSIONELLEMENT) ?
COMBIEN DE TEMPS IMAGINES TU PRATIQUER CES ACTIVITES ? PENSES TU A «
APRES » ?
Je veux continuer de danser sur les scènes du monde entier aussi longtemps que je le pourrai.
Le plus et le mieux ! J’aimerais voyager avec LIZZY BORDEN dans le monde entier, participer
à plus de vidéo clips, plus de publicités…
Après je continuerai sûrement à travailler dans le milieu du show business, mais derrière la
scène…Peut être comme agent de groupe, chorégraphe ou professeur de danse. J’aimerais
beaucoup créer ma propre école de danse un jour.
13/ QUEL EST POUR L’INSTANT TON PROGRAMME 2009 ?
Pour commencer c’était le Kobeta Sonik Festival à Bilbao (Espagne) avec LIZZY BORDEN,
puis ce sera le BANG YOU HEAD Festival les 25/27 juin (www.bangyourhead.com), après
retour au Etats-Unis avec LIZZY BORDEN pour le Festival ROCKLAHOMA le 11 juillet
(www.rocklahoma.com).
Juillet et août je serai à Los Angelès pour des sessions photos et pour une pub TV ainsi que de
petits concerts, il y aura aussi d’autres Festivals d’été avec LIZZY BORDEN.
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Il y a également une tournée Européenne qui se prépare avec LIZZY BORDEN pour j’espère
Novembre.
14/ SI ON VEUT TE CONTACTER POUR TE PROPOSER DU TRAVAIL, COMMENT FAIRE ?
C’est très simple, contactez moi sur mon MYSPACE (www.myspace.com/glamourgogo) ou par
Email adressepourave('steffiscott','com','yahoo','sombre');
15/ REVENONS AU HEAVY METAL, QUELS SONT TES GROUPES PREFERES ? AS-TU VU
BEAUCOUP DE CONCERTS A LOS ANGELES ?
A part LIZZY BORDEN, je n’ai pas de style de Métal particulier. A cause de mon planning bien
chargé j’ai peu de temps pour aller voir des concerts. Par contre j’adore les classiques de
groupes comme WHITESNAKE, SCORPIONS, EUROPE, NAZARETH ou Alice COOPER et
ACDC. J’écoute également des groupes de mon pays comme RAMMSTEIN ou DIE TOTEN
HOSEN.
16/ COMMENT PERCOIS TU LA SCENE HARD ROCK / HEAVY METAL AUX ETATS-UNIS ?
Y A-T-IL ACTUELLEMENT DE L’INTERET POUR CE STYLE DE LA PART DES MEDIAS OU
CELA RESTE IL UNDERGROUND ?
La scène Métal aux States est en pleine mutation actuellement. On a l’impression que quelque
chose va se passer, le Métal va exploser mais aussi des styles proches. On prie pour cela. Ce
sera à mon avis une mutation du Glam ou Hard 70’s et 80’s mais avec un tempo plus adapté à
la danse, probablement comme RAMMSTEIN ou Rob ZOMBIE, mais en nouveau…
La scène HardCore est entrain de disparaître et les kids attendent quelque chose de
nouveau…peut être le nouveau LIZZY BORDEN … ? Hahahaha..On verra !
17/ JE T’AI ADRESSE LES VIDEOS DE TES PRESTATIONS PRISES AU DERNIER KEEP IT
TRUE, COMMENT AS-TU TROUVE TES PERFORMANCES ?
Il y a toujours quelque chose à apprendre en tant que professionnelle et des choses à améliorer
pour la prestation suivante, c’était donc utile.
18/ POUR FINIR, QUE PENSES TU DE LA GALERIE PHOTO SUR NOTRE SITE “HEAVY
METAL GIRLS” ? ES TU CONTENTE D’EN FAIRE PARTIE ?
Je suis très contente d’être une “HEAVY METAL GIRL” et que vous m’ayez proposé cette
interview!
19/ VOILA C’EST FINI ! A TOI DE TERMINER COMME TU LE SOUHAITE ! ET UN GRAND
MERCI POUR TES REPONSES ET TA DISPONIBILITE!
Merci encore pour m’avoir donné l’opportunité de réaliser cette interview et pour le support !
A bientôt lors des Festivals ou concerts qui arrivent et j’espère pour la prochaine tournée de
LIZZY BORDEN ! Restez METAL !
Love, Steffi.

RASKAL

Publié le 07/07/2009
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